

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport

48.—(28111) Le Bureau procède à l'ouverture des soumissions suivantes, pour la fourniture d'asphalte:

The Elder-Ebano Asphalt Co., Ltd.	\$14,255
Warner-Quinlan Asphalt Co.	8,000
Aztec Oil & Asphalt Refining Co. of Canada, Ltd.	7,750
John Baker, Jr.	10,065

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer lesdites soumissions au Député-Ingenieur en Chef et au Surintendant des Achats et des Ventes, pour rapport immédiat, et de déposer les chèques de dépôt les accompagnant au Bureau du Trésorier de la Cité.

49.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 3 heures p.m. ce jour.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

48.—(28111) The Board proceeded to open the following tenders for the supply of asphalt:

The Elder-Ebano Asphalt Co., Ltd.	\$14,255
Warner-Quinlan Asphalt Co.	8,000
Aztec Oil & Asphalt Refining Co. of Canada, Ltd.	7,750
John Baker, Jr.	10,065

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said tenders be referred to the Deputy Chief Engineer and the Purchasing and Sales Agent for an immediate report, and that the cheques be deposited with the City Treasurer.

49.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 3 o'clock this day.

L. N. SENEAL,
Secretary.